

厚岸みどりの学校～4年生（7月5日～6日）

5年生から一日遅れ、4年生がネイパル厚岸での活動を実施しました。4年生も今年度が初めての宿泊を伴う「みどりの学校」となりました。

全員が力を発揮し、全員の絆が深まり思い出に残る厚岸みどりの学校をめざし、宿泊施設の使い方や、一つ一つの活動のきまりや目標をしおりに記すなど、準備の段階から各係の役割がしっかりと発揮されている様子が見えました。

準備の時に意識していなかったことは、いざ当日になってからとってできるようにはなりません。ネイパルでの子供たちは、先生の指示や促しがなくても、自分たちで動く様子が見られたようです。大変立派ですね。

<出発式～キャンドルづくりの様子>



また、「ネイパル厚岸」の周辺の森では、仲間と協力してミッションを解決したり、植物の写真をとったりしながら「フォトラリー」をし、ゴールの愛冠岬を目指しました。途中で迷ったり困ったり、仲間と意見が合わなかったりしたこともあったかもしれませんが、見事ゴールにたどり着くことができましたでしょうか？愛冠岬の素敵な景色、見ることができたでしょうか…？

<フォトラリー・報告会の様子>



見つけてきたこと、気付いたことは、「活動報告会」でみんなに知らせました。まるでプレゼンテーションをしているかのようなカッコいい姿です。

「学年集会」では、ドッジボール、人狼ゲームなどをして、学年のつながりを深めました。

<学年集会の様子>



帰校した子供たちは、「今まであまりかわりのなかった人とも仲良くなった」「自分たちの力でできたから大成功」「フォトラリーでもめたけど最後はゴールできた」などと満足そうな表情で話していました。大成功の陰にあった一人一人のがんばりや発揮された持ち味を振り返り、大切にしながら今後の生活に活かしてほしいです。

★ 6年生～博物館の方によるアイヌ民族についての講話の様子



★ 3年生

キンレンカプロジェクト始動！ゲストティチャー，
地域の方々が花壇の下準備をしてくださいました



読書活動サポートプロジェクトの皆様による読み聞かせ，見守りありがとうございます。